

東大野球部

New! メールマガジン

Vol.55

いよいよ

まだまだ暑い日が続いておりますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

先週の土曜日に秋季リーグ戦が開幕致しました。4年生にとってはこれがラストシーズンとなります。初戦の早稲田戦では今春覇者の実力を見せつけられ連敗し、悔しい思いをしましたが、次の法政戦ではなんとか勝利を掴もうと、気持ちを切り替え、部員一同練習に励んでおります。今後とも温かいご声援の程、よろしくお願い申し上げます。

今後の予定

〈秋季リーグ戦〉

| | | |
|--------|-------------|-------------|
| 9月 15日 | 東大 10:30 法大 | 明大 13:00 立大 |
| 16日 | 立大 10:30 明大 | 法大 13:00 東大 |
| 22日 | 明大 11:00 早大 | 法大 13:00 慶大 |
| 23日 | 慶大 11:00 法大 | 早大 13:30 明大 |

僕の野球人生④

4年生部員に、これまでの野球人生を振り返って思うこと、そして野球への想いなどを語ってもらった特集。第4回目は、成瀬選手と南選手に話を聞きました。

成瀬 隆彦（4年・副将・内野手・学芸大附属）

野球を始めたのは小学2年生でした。サッカー選手になることが夢だった自分を、父が半ば無理やり小学校の野球クラブに連れていったのがきっかけでした。

その日から野球に夢中の毎日が、現在まで少しも変わらず続いています。毎週土日の練習が楽しみで仕方なかった小学校時代。進学校で野球への意識が低いチームをどう変えようかもがいた中学、高校時代。六大学野球に憧れて必死で勉強した浪人時代。他大学のレベルの高さに驚きつつも、なんとか追いつこうともがいた大学時代。いつでも生活の中心、考えの中心は野球でした。

そんな自分の野球人生も今シーズンで終わります。本当に沢山の方々が自分を応援してくださることに驚き、感謝しています。野球人生の集大成。感謝の思いを伝えるためにも、なんとか結果を出したいと思っています。最後の最後まで自分もチームも成長出来るように努力します。



南 慶彦（4年・投手・暁）

僕が野球を始めたきっかけは友達に誘われて一緒に野球をしたことだったと思います。

その後、小・中学校では真面目に野球に取り組んでいきました。

しかし、高校では勉強を理由にあまり野球に力を注がなくなっていました。

僕の野球人生の中で最も印象に残っている試合はその高校時代の試合です。僕は当時2年生で、公式戦に投手として出場しました。相手校は格下だったので、僕の乱調により負けてしまいました。試合後、泣いている先輩を見て、自分自身の心がいなさや真面目にやっこなかつたことへの後悔を感じたことをよく覚えています。

大学時代を総括するにはまだ早いで割愛します。今の僕にあるのは、残り少しの野球人生を悔いなく終わらせたい、という思いのみです。

今回は館選手と森本選手、栗山学生コーチを特集致します。お楽しみに！



編集後記

今回の特集はいかがでしたでしょうか。選手にとって野球はまさに、これまでの人生そのものであるかのように感じられます。これほどまでに野球に打ち込める時間はあとわずか。4年生全員には悔いのない秋を過ごしてもらいたいと思っております。

先週末からついに秋季リーグ戦が開幕し、今週末は対法政戦です。今春はあと一歩及ばず悔しい敗戦を喫した相手であるので、さらに気を引き締めて臨み、その雪辱を晴らしたいと思えます。

皆様ぜひ、神宮へ足をお運び下さい！

お問い合わせ先

〒113-0023

東京都文京区向ヶ丘1-5-9 一誠寮

TEL&FAX 03(3811)5100

メールアドレス office@tokyobbc.net

メルマガについてのご意見、配信停止のご希望等ございましたら上記連絡先までご連絡下さい。

